



Pièces	8 Pièces
Superficie	213 m²
Référence	84552211
Prix	1 385 000 €

Colombes

Maison à vendre (92700)

Idéalement située dans le quartier des Vallées au calme le long de la coulée verte, cette belle maison datant de 2000 développe une superficie de 213m² au sol et est édifée sur une parcelle de 354m². La maison offre de plain-pied une entrée, une double réception de 53m² avec une cheminée ouvrant sur le jardin orienté Est, une cuisine d'îlot, un bureau pouvant être aménagé en chambre, un cellier avec enfilade une remise pouvant accueillir des vélos et bénéficiant d'un accès à l'extérieur. A l'étage, la maison se divise harmonieusement entre l'espace enfant d'un côté, comprenant trois ...

Beautiful house dating from 2000 offering a surface area of 187m² (2,013 sq ft) under the Carrez law (213m² or 2,293 sq ft of floor space) set on a 354m² (3,810 sq ft) plot in a prime location on the "Coulée Verte" in the quiet Les Vallées district. Ground floor: entrance hall, 53m² (570 sq ft) double-sized reception room with fireplace opening onto the east-facing garden, eat-in kitchen, office that could be converted into a bedroom, pantry with adjoining storage room for bicycles with external access. Plenty of storage space and separate toilet also available on this level. First floor: a ...

BARNES HAUTS DE SEINE NORD

22 rue de l'Hôtel de ville - 92200 NEUILLY SUR SEINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

